



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Mayo 2014. Número 2.458 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **EL PUEBLO VALORA LA COHERENCIA Y CASTIGA LA VENTA DE HUMO**



Así lo expresa, en nombre de la organización, el Coordinador Local de Izquierda Unida de Sevilla ciudad, a la vez portavoz del grupo municipal en el Ayuntamiento, **José Manuel García**. García mostró su satisfacción ante el considerable apoyo ciudadano recibido por Izquierda Unida en las urnas de este 25 de mayo, que ha pasado de 9.970 votos en las europeas de 2009 a 24.593 apoyos en 2014, lo cual significa pasar del anterior 4,14% al 9,62% de las papeletas electorales emitidas en nuestra ciudad.

De ahí que el coordinador local asegura que la gente ha valorado más la coherencia de Izquierda Unida, en la calle y en las instituciones, que la venta de humo y las promesas incumplidas por el todavía alcalde de nuestra ciudad, Juan Ignacio Zoido.

Los dos grandes objetivos que Izquierda Unida se había marcado para esta campaña a nivel del estado se han conseguido: Por un lado, debilitar al bipartidismo que ha recibido un serio correctivo de las urnas al considerar el pueblo que, si bien PP y PSOE no son lo mismo, estaban haciendo lo mismo y votando lo mismo en el Parlamento Europeo, lo que significan recortes, ataques a derechos sociales, apoyo a la banca, etc.. De otro lado IU ha conseguido crecer en número de parlamentarios europeos, pasando de dos a seis escaños. Y aunque los resultados no son extrapolables, puesto que europeas y locales no son elecciones que se puedan comparar sin más, sí que por el contrario son un indicador de la tendencia electoral. Y la realidad es que el PP baja considerablemente en Sevilla, mientras que IU aumenta –casi triplica- su respaldo.

Lo que está pasado, comenta García, es que Zoido y el PP crearon unas expectativas muy considerables a numerosos sectores de la ciudad y la totalidad de ellas se han venido abajo. La venta de humo y las promesas incumplidas han dinamitado la credibilidad de Zoido que un día llegó a generar un colosal apoyo electoral que ahora se derrumba estrepitosamente. En cambio IU es coherente con lo que dice. Plantea políticas diferentes, defiende una gestión alternativa y llega a la gente en la calle.

Por último es preciso agradecer a quienes han confiado en Izquierda Unida para llevar al Parlamento Europeo la lucha social, todo ello sin olvidar a otras fuerzas emergentes que comparten espacio político con Izquierda Unida y con las que vamos a converger en Europa puesto que coincidiremos en el mismo grupo parlamentario de la Izquierda Unitaria Europea.